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“卖给微商、网店、实体店，跟正品比克数
都一样”江苏常熟外贸村因复刻“大牌假货”闻
名 。 除 Nike、Adidas 等 运 动 品 牌 ，Canada
Goose（加拿大鹅）、Burberry（巴宝莉）等高端甚
至奢侈品牌，也应有尽有。这些三标齐全，价
格不到正品价十分之一的假货，被发往全国各
地。记者走访调查发现，在当地监管部门不断
打击下，外贸村的假货市场仍然十分猖獗，仿
制和销售的渠道也越来越隐蔽……

（来源：新京报）

@无所碍：还有莆田鞋，广东包……
@勤奋哥：如果品质做工丝毫不差，只能

说明正品价格虚高。
@agrumes：这无所谓，在这种价格差的

情况下绝大多数买家都知道这是假货，更不会
对其有“真货”的心理预期。说白了，你情我
愿，我知道你卖的假货，我也没想卖真货。

@沸沸：尊重知识产权，商标权是最基本
的商业道德准则。

@dranjam：最怕的是专卖店里面也卖假
货。

@-：假货假卖深受当代年轻消费群体的
青睐，假货真卖才是最应该监督管理。

@点：既然都能以假乱真了，说明质量本
也过硬。有过硬的技术，为什么不吃硬饭呢？
自己创一个品牌，大大方方地说，我们的产品
质量不比名牌差，价格还没那么贵。把模仿造
出来的产品，作为样品，给消费者当面拿着跟
名牌对比，不也是一个卖点？

类似的操作，大家可能更容易想到的是莆
田鞋。“让全世界都穿得起名牌”，这样的口号
确实抓人，所以甚至很多人不介意真假。但从
长远来说，当一个地方与“假货”二字相关联，
假的做久了真的就做不成了。建立在假货产
业基础上的地方经济，不仅有损地方形象，还
会拖累产业转型步伐，所以地方监管层面加强
打击不能含糊。这也是地方发展的一种破局。

11月29日，山东枣庄。早高峰时段，市中
区建华西路，洒水车洒水致路面结冰，市民接二
连三滑倒，甚至连人带电动车摔倒。市区多个
路段存在类似情况，市民叫苦连天。李先生表
示，洒水车在零下4度的天里还在洒水，万一有
机动车经过将十分危险。30日，枣庄市中区市
容环卫服务中心发布情况通报，为给群众出行
带来不便致歉，会加强洒水作业管理，杜绝此类
问题，诚恳接受社会监督。（来源：漩涡视频）

@owill770：今天出门看见路上都是冰，
格外小心了一下，心中暗骂！

@Stardust.：北方人生活那么多年了，这
么点常识都没有？

@初心：还不是形式主义的锅？我们这下
雨天同一个地方洒水车都要洒几次……

@江枫：城区的道路地面出现的泥沙、油污
等积垢，平时普通的洒水作业很难将这些附
着物、积垢有效的清除。而且晴天清扫，会
浪费大量的水资源。但在雨天这些泥沙及油
污经过雨水的浸泡，附着力大幅度降低，这
时洒水作业清除顽渍才是最佳时机；雨天机
动车车底的底板泥更容易掉落路面上，如果
不及时清理，经过碾压附着在路面上，极难
清理。所以趁着下雨天，泥土变成泥水，更
容易清理。

@顽石989：大气污染监测点附近的地面
就没干过……

@福缘儿：扬尘哪来的？怎么不从根上治
理？！

互联网应该还有记忆：2017 年 12 月西安
零下 2 度洒水致 38 车连撞，官方通报原因:路
面洒水结冰所致。洒水确实有利于抑制扬
尘、减少雾霾，可这不能以“血的教训”来作为
代价。洒水车的功能是洒水，但不能机械地
完成工作任务，相关部门的KPI不是每个月固
定洒多少次、多少吨水，而是要考虑如何让水
洒得更科学更有效。这样僵化的工作作风不
该有。

按照原卫生部《关于印发<卫生部关于医
疗机构审批管理的若干规定>的通知》“人民医
院”、“中心医院”、“临床检验中心”等名称由各
级人民政府或卫生行政部门设置的医疗机构
使用。然而如许昌市第二、三、五人民医院，宝
鸡高新人民医院，巴中市恩阳区第一人民医院
却都是私立医院。陕西省人民医院一科室主
任告诉记者，由于医院更名的过程中存在一些
不够规范的地方以及医院在运营过程中性质
发生变迁等原因，所以仍然存在一小部分人民
医院并非公立医院的现象。（来源：健康时报）

@萱草：私立招牌要亮明，切勿忽悠老百
姓。

@Z浪为啥还不DB：巧了，我们县城的人
民医院也是私立的，当时知道我都震惊了……

@那年永生：在很多地方，公立医院、人民
医院，在老百姓心中代表了权威，代表了一个
层级，代表了一种信任。一旦说是私立医院，
老百姓的反应第一是医保能不能用，第二医生
能不能信任，第三价格会不会太贵，思来想去
可能就不去了。

@房舟子：私立没问题，但别用人民的名
义。

@李果茶：其实有部分私立医院是做得非
常好的，比如湖南的旺旺医院，还有武汉的亚
洲心脏病医院，所以重点还是如何管理私立医
院。

@楚萍微客：私立医院可以有，但在名称
上应该严格审核，不能与公立医院相混淆。

@点点壹贰叁：谁批的？倒追责任！

在很多人的认知中，“人民医院”的属性应
该是公立的。倒不是说是主张搞所有制歧视、
认为私立医院不好，可事实上，私立医院傍“人
民”，性质上属于违规。那么，违规就该处理。
说实在的，医疗结构要赢得患者的信任，靠的
是医疗技术和服务质量，而不是在名字上误导
或欺骗患者。看起来医疗监管部门有必要进
行一次自检和清理。
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因复刻“大牌假货”闻名
外贸村万元大牌百元卖

零下4℃洒水车洒水？
致路面结冰接连滑倒

“人民医院”竟为私立？
公立医院改制后应改名

每100秒就有一名孩子感染，死亡数居传染病首位

张文宏张文宏：：艾滋病病毒比新冠更狡猾艾滋病病毒比新冠更狡猾
12 月 1 日是世界艾滋病日。联

合国儿童基金会近期发布的一份报
告显示，大约每100秒就有一名20岁
以下孩子感染艾滋病病毒。而在中
国，2019年报告死亡数居第一位的传
染病种是艾滋病。复旦大学附属华
山医院感染科主任张文宏说：“艾滋
病病毒会直接钻到我们的免疫细胞
里，不仅如此，艾滋病病毒还能把自
己的模板，整合到T细胞的基因里，
那就意味着免疫细胞除了自杀外，没
有第二种办法。所以到现在为止，我
认为最狡猾的病毒应该是艾滋病病
毒。” （来源：央视）

@周雪珍;洁身自爱是
最好的预防措施。

@白白小甄：其实最重
要的是艾滋病毒的传播途
径要正确认识，认识到了传
播途径其实艾滋病是可以
避免的。

@是不是很傻丶：随着
医学的进步，希望可以战胜
艾滋病毒。

@爱巴午琉：还好艾滋
病毒不是新冠病毒的传染
法。

@贩卖日落_nianian：

艾滋病这么多年来没有疫
苗，新冠病毒半年多就有多
家公司研制出有效性超90%
的疫苗，难度对比不言而喻。

@皮肤科医生林小清：
艾滋病离我们并不遥远，但
我们不需要那么恐慌，不能
排斥艾滋病患者！防艾控
艾，我们一起努力！

@修静怡 Lucy：既然
这样，那应该重视，得像对
待新冠病毒一样才能控制，
不能让他们隐瞒，这是对周
围人的不尊重。

人类和疾病的对抗，是一场旷日持久
的战役，好在，这场战役，人类从未放弃
过。每年全球约170万人感染艾滋病毒，
69万人丧生……世卫组织表示，艾滋病仍
然是一个重大全球公共卫生问题。今年
尤为特殊，又要面临一个新的障碍——新
冠疫情。但需要清醒地认识到，不能因新
冠疫情而忽略艾滋病的防治。相信终有
一天，我们会战胜艾滋病毒。

（（视觉中国视觉中国））


